

平成 29 年度豊障連活動報告

● 豊障連大会

6月17日(土)あいトピア 参加者 150名

第16回豊障連大会では、納涼祭、体育祭にボランティアでお手伝いいただいております青陵中学校に感謝状を贈呈いたしました。

記念講演では、「義足のスノーボーダー」として活躍する鈴木隆太氏から「チャレンジして楽しむ」と、ポジティブなお話を聞きました。



さくらピアサマースクール

7月29日(土)・8月4(金)・23日(水)

さくらピア他 参加者のべ230名

- ①サマープラネタリウム(ドーム)
- ②ポッキー先生の運動遊び
- ③池田信子先生のリトミック(音楽療法)
- ④サマーシネマ「ミニオンズ」鑑賞会を行いました。プラネタリウムのドームの中は快適で、星空が映されると歓声が上がりました。

● 納涼夏祭り

8月28日(土)さくらピア

参加者 300名

今年も準備と片付けに青陵中の生徒さんに手伝ってもらいました。ありがとうございます。また、ヨーヨー釣り、わたぼうしさんのゲーム、希望クラブの太鼓、豊定会の踊りとボランティアさんたちの協力をいただき、ありがとうございました。参加された皆さん、笑顔で、食べたり、楽しくおしゃべりしたり、踊ったりと満喫し、とても楽しい一日でした。

<豊聴協>



さくらピア避難所体験

9月30日(土) さくらピア参加者 286名

- ①「伝えて」避難報告訓練/非常食試食
- ②「地域で」

『一人分のスペースって、どれくらい?』
講師・水谷真氏(AJU 自立の家 所長)

- ③「つながって」『避難所や防災活動について、みんなで話し合ひましょう!』

「大変素晴らしい取り組みなので、継続を期待したい」などの感想が多く寄せられました。



● 体育祭

10月29日(日) さくらピア

参加者 230名

この日は台風が接近中ということで予定通り開催するかどうか迷ったが、プログラムを変更し午前中だけの開催とした。玉送りから始まり、勝者チームには市長さんから直接お菓子をいただける玉入れ、来賓の皆様にも参加していただいたの借り物競争、そして参加者の皆さんが楽しみにしているパン食い競争を行い、台風の影響がそれほどないうちに無事に終了。短時間だったが皆さん楽しめたようだった<育成会>



●文化祭



11月19日(日)さくらピア

参加者 400名

ステージではスマイルさんの素敵なコーラス、楽しい和太鼓に始まり、カラオケでは皆さん熱唱。体育館では豊障連各団体・文化教室の作品展示、バザーや体験コーナーなどで埋め尽くされ見ごたえ、買いごたえ、やりごたえのあるスペースとなり、多くのお客様で賑わいました。特に作品展示では、皆さんの作品が輝きを放っていて見入っている方がたくさんいました。フィナーレは楽しいビンゴにお菓子投げ。好天の下、晩秋の1日を楽しまました。<父母の会>



豊橋北ライオンズ&豊障連 親睦ボウリング大会

1月28日(日) 岩屋キャノンボウル

参加者 120名

待ちに待った北ライオンズとの親睦ボウリング大会。大変寒い中、大勢の会員さんで賑わいました。始球式の後、全レーンでガーター防止柵が上がり、歓声の中一斉に始まりました。ストライクやスペアーが出ると、皆さん笑顔でハイタッチを交わし、楽しみながら一生懸命に頑張りました。

ゲームが終わった後、表彰式が行われ、北ライオンズの伊藤会長から様々な賞品をいただき、皆さんとびっきりの笑顔で受け取っていました。皆さんケガもなく、楽しい時間を過ごせたと思います。<豊身協>

